

## Elda apuesta por la adopción de mascotas

19/12/2021



Las asociaciones locales han estado presentes en este mercado durante el fin de semana.

Elda ha celebrado su primera **Feria de protección animal** con el objetivo de concienciar sobre la importancia de no **comprar mascotas sino darles un hogar a las que se dan en adopción**. Esta actividad ha tenido lugar en la Plaza de la Hispanidad. Está organizada por el Ayuntamiento de Elda.

Los colectivos animalistas de Elda, **Zakur, Gatitos en Apuros, Ascan y el albergue** se han instalado con el fin de darse a conocer entre la población. Y pese a que en las primeras horas el tiempo no acompañaba, **esta feria ha tenido un goteo constante de visitantes**.



La población ha acudido con sus mascotas.

Desde estos colectivos resaltan **"la importancia de una feria de estas características en la ciudad, nos da la oportunidad de mostrar nuestra labor y enseñar lo que nos queda por mejorar en materia de protección animal"**.

De cara sobre todo a las inminentes fiestas, han recordado a la ciudadanía que hay un creciente pico de abandono animal en este periodo y, por ello recuerdan que los animales no son un regalo más.

Durante los días previos la plaza acogió un mercado solidario en el que todas las ONG y asociaciones solidarias de la ciudad han tenido un espacio único para dar a conocer su labor.



Los visitantes han aprovechado para fotografiarse junto a la decoración navideña.